

IEDEP y CECyTE Puebla consolidan alianza para ampliar oportunidades académicas y profesionales.

El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) y el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Puebla (CECyTE Puebla) firmaron un convenio de colaboración que tiene como propósito impulsar la formación integral de las y los estudiantes mediante la apertura de espacios para la realización de prácticas profesionales y servicio social.

Este acuerdo representa un paso significativo en la ampliación de opciones educativas accesibles y flexibles, permitiendo que tanto el alumnado como el personal del CECyTE Puebla puedan continuar sus estudios sin comprometer sus actividades laborales.

La suma de esfuerzos entre ambas instituciones refleja el compromiso por generar condiciones que favorezcan el desarrollo académico y profesional, contribuyendo así al bienestar y progreso de la comunidad poblana.

